Æ...

"El Mercurio"
5 de marzo de 1973

10 años



Acompañado de su cuñado Arturo Matte, el ex Presidente Jorge Alessandri vota en la Estación Mapocho.

RIUNFO Democrático" es el titular del diario en su primera página, la que destaca, además, como las dos figuras de la jornada a los candidatos Eduardo Frei y Sergio Onofre Jarpa.

A Confederación de la Democracia, por su parte, entregó una declaración pública destacando el triunfo obtenido sobre la UP y senalando que "el plebiscito que esta elección representa es un categórico veredicto del pueblo de Chile en contra del Gobierno, que lo obliga a reali-

zar una rectificación profunda de su política".

L tercer informe oficial entregado en horas de la madrugada, por el Ministerio del Interior dio como resultado para la elección de senadores el triunfo de la oposición (CODE) con un 56,79% y para la UP un 41,50%, en tanto que la elección de diputados daba a la CODE con un 53,64% y a la UP un 44,49%.

OS cinco candidatos periodistas para diputados en representación de la CODE en Santiago resultaron elegidos. Una crónica hace mención al hecho expresando que "nunca antes en la historia de Chile se dio este caso, como tampoco nunca antes, como ahora, fue necesario que los hombres de prensa se jugaran enteros por la defensa de los fueros del periodismo de todas las especialidades. El pueblo los identificó, porque ellos lo representaron genuinamente".

"Cuando Pérez de Arce, Orrego, Silvia Pinto, Rafael Otero o Luciano Vásquez daban una pelea, estaban no sólo diciendo lo que sentían y anhelaban, sino que también están interpretando fielmente el sentimiento de la mayoría de los chilenos. Por eso han recibido el espaldarazo que los eleva a la categoría de parlamentarios".

L representante de la DC ante el departamento de cómputos del Ministerio del Interior, con sede en el edificio Gabriela Mistral (ex UNCTAD), declaró a la prensa, a las 2.40 horas de esta madrugada, que su partido reclamaría ante el Ministro del Interior, general Carlos Prats González, del anormal atraso en la entrega de los cómputos. Señaló que hasta esa hora esa Secretaría de Estado sólo había entregado resultados correspondientes a la tercera parte de la votación registrada en el país.

OS dirigentes del Partido Federado de la Unidad Popular declararon que interpretaban los resultados de los comicios de ayer como respaldo al Gobierno. El vicepresidente de la UP, Benjamín Teplisky, radical, dijo que "el pueblo les ha dado una lección a la burguesía y al imperialismo", asegurando que la UP subiría su cuota de senadores y diputados.

Luis Badilla, de la Izquierda Cristiana, sostuvo que se había producido un inmenso triunfo de la UP y que el Gobierno contaba ahora con un "inmenso poder político y elecforal ya que los "votos de los obreros valen más que los de los patrones".